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SÉANCE DU COMITÉ DE PARENTS 
 

 

 

 

DATE :  12 juin 2023 

HEURE : 19 h 

LIEU :  Local 1080 du Centre de services scolaire Harricana 

 

 

Présences 

Mmes 

Claudie Audet, alternative Harricana  

Marie-Claude Auger, Berry 

Stéphanie Castonguay, Christ-Roi et CCSEHDAA 

Naomie Faucher, St-Mathieu/La Motte 

Caroline Jolicoeur, École secondaire d'Amos  

Isabelle Lequin, Landrienne 

Mylène Plante, St-Félix/St-Dominique 

Suzie Turgeon, Ste-Gertrude/Preissac 

 

MM. 

Jean-François Drouin, Launay/Trécesson 

Jacquelin Roy, Sacré-Cœur/St-Viateur 

 

Absences 

Mmes 

Audrey Dubé-Luneau, St-Joseph 

Betty Guillemette, Ste-Thérèse 

Anne-Marie Morasse, St-Marc/La Corne 

VACANT NDSC Barraute 

VACANT Natagan 

 

Invités 

Mme Audrey Vermette,  

M. Yannick Roy, directeur général 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE ET MOT DE BIENVENUE 

Quorum  Pas quorum  Heure de début : 19 h 07 

 

Monsieur Jean-François Drouin souhaite la bienvenue aux membres présents. 
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2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Résolution CP-792-05-23 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Naomie Faucher, d’adopter l’ordre du jour 

comme présenté. 

ADOPTÉE 

3. LECTURE ET APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 17 avril 2023 

Résolution CP-793-05-23 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Jacquelin Roy, d’approuver le 

procès-verbal du 17 avril 2023 soit approuvé comme présenté. 

APPROUVÉE 

4. POINTS DU DIRECTEUR GÉNÉRAL 

4.1. PRÉSENTATION DU PEVR 

Monsieur Jean-François Drouin cède la parole à monsieur Yannick Roy. Il présente 

le projet du plan d’engagement vers la réussite 2023-2027 et répond aux 

questions et commentaires des membres. 

4.2. RÈGLES BUDGÉTAIRES 

Monsieur Yannick Roy présente les règles de répartition du service des Ressources 

financières. Il répond aux questions et commentaires des membres. 

5. COMPTE RENDU DU CA 

5.1. RECOMMANDATION DU CCSEHDAA AU CA 

Monsieur Jean-François Drouin cède la parole à madame Stéphanie 

Castonguay. 

Elle explique le contexte de la recommandation d’offrir des options aux élèves 

avec besoins particuliers.  

6. TOURNÉE DES ÉCOLES 

Les discussions ont tourné autour des services de garde, puisque certains ont reçu des 

correspondances précisant que leur enfant n’aurait pas accès au service de garde 

à partir de la 4e année. 

L’école de Launay sera démolie puisqu’elle commence à s’affaisser. Le CSS est en 

réflexion sur la reconstruction ou amener les élèves à Trécesson et agrandir celle-ci. 

Jocelyn a suivi un webinaire sur les cours extérieures avec Loisirs et sports 

Abitibi-Témiscamingue. Il enverra le PowerPoint aux membres. 
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7. DÉSIGNATION DES REPRÉSENTANTS PARENTS AU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Résolution CP-794-05-23 

Après consultation des candidatures pour les districts Ouest et 3, 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Isabelle Lequin, de désigner mesdames 

Mylène Plante pour le district Ouest et Audrey Vermette pour le district 3 comme 

nouveaux membres parents au conseil d’administration. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

8. FCPQ 

Monsieur Jean-François Drouin transfèrera les courriels qu’il a reçus. Aucun membre 

n’a pu assister aux webinaires. 

9. CORRESPONDANCES 

Elles ont été transférées au fur et à mesure. 

10. DIVERS 

10.1. DÉPLIANT DU CCSEHDAA 

Monsieur Jean-François Drouin cède la parole à Stéphanie Castonguay pour la 

présentation de la mise à jour du dépliant. Elle invite les membres à convier les 

personnes intéressées à participer aux rencontres. Ce comité peut 

accompagner les parents aux rencontres des plans d’intervention. 

11. PROCHAINE SÉANCE L’AGA EN OCTOBRE 2023 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Résolution CP-795-05-23 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Suzie Turgeon, de lever la séance. Il est 

21 h 04. 

ADOPTÉE 

 

 

____________________________________ _____________________________________ 

Présidence Secrétaire 


